

Von unserem Kaiser.

217. Der Kaiser ist ein lieber Mann.

Der Kaiser ist ein lieber Mann;
er wohnt in Berlin,
und wär' das nicht so weit von hier,
so ging ich heut' noch hin.

Und was ich bei dem Kaiser wollt'?
Ich gäb' ihm meine Hand
und brächt' die schönsten Blumen ihm,
die ich im Garten fand

und sagte dann: „Aus treuer Lieb'
bring ich die Blumen dir!“
Und dann lief ich geschwinde fort
und — wär' bald wieder hier.

Trog.

218. Kaisers Geburtstag.

Mitten im Winter, nämlich am 27. Januar, ist noch ein schönes Fest. Das ist der Geburtstag unsers Kaisers. An diesem Tage ist große Freude im ganzen deutschen Reiche. Viele Fahnen flattern an den Häusern über die Straße hin. Die Kinder gehen in ihren Sonntags-